

Abhandlungen

## Richten nach kaiserlichen Rechten

Das Berner Strafverfahren bei Tötungsdelikten im 18. Jahrhundert



Prof. Dr. Sibylle Hofer, Bern

In diesem Jahr wird in Bern durch zahlreiche Veranstaltungen das 600-Jahr-Jubiläum des Rathauses gefeiert. Anlass ist die Fertigstellung eines neuen Rathausgebäudes im Jahr 1417, das sich noch heute – wenn auch in veränderter baulicher Gestalt – an der damaligen Stelle befindet. Auch die ZBJV möchte einen Beitrag zu diesem Jubiläum leisten und im Laufe des Jahres einige Schlaglichter auf die...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login